



Liebe Gemeindebevölkerung!

Wieder neigt sich ein ereignisreiches Jahr dem Ende zu. Mit vielen Aktionen wie zum Beispiel Flugblattverteilung „Gegen Atomenergie“ und „Nein zu Zwangsfusionen der Gemeinden“ konnte ich meine Standpunkte im Jahr 2011 darlegen. Nicht immer wurden meine Vorhaben gut aufgenommen, mein Vorschlag zur teilweisen Straßensanierung in unserer Gemeinde wurde leider abgelehnt.

Deshalb bleibe ich dabei, nur gemeinsam können wir vieles erreichen. In diesem Sinne möchte ich mich mit meinem Team bei der gesamten Bevölkerung bedanken und für die Zukunft alles Gute wünschen.

Frohe
Weihnachten und
einen guten
Rutsch ins neue
Jahr 2012
wünscht euch die
**FPÖ Fraktion
Haslau bei
Birkfeld**
mit
GR Patrick Derler

Impressum:
GR Patrick Derler,
0676/7600830
patrick-derler@gmx.at



Betriebsratswahlen 2011 – Andritz Hydro

Am 25. November 2011 fanden in der Andritz Hydro in Weiz die Betriebsratswahlen statt. Da ich in diesem Betrieb beschäftigt bin, möchte ich euch einen kurzen Überblick der Wahlen geben. Mit meinem Arbeitskollegen Gerhard Harter, der schon seit über 40 Jahren im Betrieb tätig ist, habe ich gemeinsam die **Liste 2 Auf Augenhöhe „AAH“** gegründet. Mit viel Engagement konnten wir noch weitere 8 Mitarbeiter für unsere Liste gewinnen. Somit war unser Team perfekt. Die Liste 2 „AAH“ steht für:

- **Die Mitsprache bei geplanten Vorhaben für den Standort und die Belegschaft**

- **Partnerschaftliche Gesprächskultur zwischen Vorgesetzten, Stammpersonal und Zeitarbeiter**
- **Angleichung der Erfolgsprämien für alle MitarbeiterInnen inklusive Zeitarbeiter**
- **Einheitliche Richtlinien für Entsendungen und Dienstreisen**
- **Arbeitsschutz und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz**

Die Belegschaft der Andritz Hydro Weiz umfasst 802 MitarbeiterInnen, von denen 744 wahlberechtigt waren. Es wurden 608 Stimmen abgegeben, 6 Stimmen waren ungültig somit

haben 602 MitarbeiterInnen erfolgreich gewählt. Mit den Standpunkten der Liste 2 Auf Augenhöhe, haben wir eine noch nie dagewesene Zustimmung erhalten.

Mit 301 Stimmen konnten wir auf Anhieb ein Plus von 50% verbuchen, und haben somit 6 Mandate von 12 erhalten. Mit den Worten „A Watschn für die Roten“ zitierte die Kleine Zeitung, den Misserfolg der Sozialdemokraten Liste 1 FSG, die 50% ihrer Mandate an uns abgeben mussten.

Mit diesem tollen Erfolg für unsere Liste 2 „AAH“ wollen wir in Zukunft gemeinsam mit der Belegschaft unsere Vorhaben umsetzen.



FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI
www.fpoe.at

Einladung zum traditionellen
**NEUJAHRESTREFFEN
MIT HC STRACHE**

SA, 21. JAN. 2012
salzburgarena
AM MESSEZENTRUM 1 - SALZBURG

PROGRAMM: 11:00 UHR JOHN OTTI BAND
13:00 UHR BEGRÜßUNG DR. KARL SCHNELL
13:15 UHR REDE HC STRACHE

UNSER HERZ
SCHLÄGT
ROT WEISS ROT
hcstrache.at
2012

Für die Fahrt zum Neujahrstreffen 2012 wird wieder ein Bus organisiert.

Für den Bus wird ein Selbstkostenbeitrag von € 7,- einkassiert.

Anmeldungen bitte bis spätestens Sonntag, 08. Jänner 2012 im Bezirksbüro Weiz.

FPÖ Bezirksbüro Weiz
8160 Weiz, Lederergasse 12
Tel.: 03172/30654
Handy: 0664/3528059
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at

Mo von 08:00-12:00 Uhr
Mi von 13:00-17:00 Uhr

Handy:
Mo-Fr von 08:00-17:00 Uhr